
 
  
  
 
      
 

 
 
 
 
 

新潟 RC ７月第 1 例会 (2008.7.1) №275９ 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 柴田 史郎会長挨拶 

これから1年間会長を勤めさせて頂くことにな

りました柴田史郎です。職業分類は小児科医で

す。山田幹事、安藤副幹事ともどもよろしくご

指導ご鞭撻のほどお願いいたします。 
本年度はクラブとしては特別な「スローガン」

は何もありません。ただ、少し立ち止まってロ

ータリーのロータリーたる所以は何なのかと

いった、ロータリーの本質を考える 1 年にして

みたいと思います。理念も何もなしに［奉仕だ

奉仕だ］［実践だ実践だ］と唯動き回るといっ

たロータリー「もどき」の活動にならないよう

にしたいという意味です。 
その方面では情報委員会の特別なご協力お願

いしたいと思います。 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

 
菱電社の岡村です。還暦を過ぎましたが、まだ

色んな面で好奇心は旺盛です。音楽はアメリカ

の軽音楽が好きで、幌馬車の模型作りに時々励

んでいます。健康管理をしているうちに、日本

蕎麦が好物になってしまいました。酒は下戸で

得意なスポーツはありません。只声だけは大き

く応援向きのようです。親も自身も転勤商売出

身で、引越しは数多く経験しました。愛犬と金

魚の世話をしながら仕事に励んでいます。    
宜しく御願い申し上げます。 

(4) 委員会報告 

 ･地主正人社会奉仕委員長 

７月２１日（海の日）に行われる早朝海岸清掃につい

て案内があった。 

・大前淳二親睦委員長 

７月２９日に行われる前橋ロータリークラブとの合同納

涼例会例会について案内があった。 

（１７：２０受付開始 １７：５０開会 イタリア軒） 

 

(5) 幹事報告（山田 隆一幹事） 

・９日 ６：３０より りゅうとぴあにおきましてロングアイラ

ンドユースオーケストラの日米親善コンサートが開催

され渡辺ガバナーより チケット購入依頼がきており

ます。１枚５００円です。ご希望の方は事務局へ御願

いします。 

・例会終了後 ４階「雪椿の間」に於いて新会員オリエ

ンテーションを開催致します。 

・７月２２日は馬場ガバナーの公式訪問です。例会終

了後にクラブアッセンブリーを開催します。 

 

(6) 事業計画の発表 

・柴田 史郎会長 

・社会奉仕委員会（地主正人委員長）   

・S.A.A.（本間彊S.A.A.） 

・会員増強委員会（石本隆太郎委員長） 

 

2008～09 年度 
国際ロータリー会長 

李  東 建 

2008～09 年度
新潟ロータリー会長 

柴 田 史 郎 

㈱菱電社 
代表取締役社長 
 
岡村 健吉 君 
 
出席委員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月８日の例会予定 「事業計画の発表」 

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/  

 
７月１日 理事会報告 出席者１３名 

 
 
１ 予算、組織について確認 
 
２ インターアクト年次大会（2009年度）

プロジェクトチームについて、今後
も継続審議する 

 
３ ビルゲイツ財団によるポリオ撲滅の

為の補助金とロータリーによる同額
拠出をうけ、当会においての寄付に
ついて審議 

 
４ 岩手地震の義援金５７４３９円（6

月17日例会において）を寄付するこ
とで承認 

 
５ 規定休会について確認 
  ２００８年８月１２日、１２月３０

日、２００９年４月２８日 
 
６ 前橋ＲＣとの合同納涼例会について

＝当日の会場等を審議 
 
７ ７月２１日(月)早朝清掃をメーキャ

ップ扱いとする 
 
８ ７月のプログラム＝承認 
７月 １日 事業計画の発表 
７月 ８日 事業計画の発表 
７月１５日 会員スピーチ  
㈱里仙 代表取締役社長 佐藤紳一君

７月２２日 馬場ガバナー公式訪問 
７月２９日 前橋ＲＣとの合同納涼例会

 
９ その他 
① 各種寄付の受け付けを担当委員会で

受け持つ事を確認 
 
② 前年度同様3ヶ月に一回の席替え

により多くの会員と親睦を深め

る（SAA） 

 


